

Elora, Ontario, Canada

25 juillet 2023

Santé animale Canada accueille favorablement l'annonce du gouvernement du Canada

Santé animale Canada (SAC) accueille favorablement l'appui du gouvernement du Canada concernant le rôle proposé pour SAC en matière des préparatifs d'urgence et est heureux que la valeur du travail de l'organisation ait été reconnue et appuyée par l'engagement d'un investissement continu dans ses activités.

« L'appui des ministres FPT de l'agriculture est un point de vérification pour notre organisation, car il nous donne le soutien de tout le travail que nous avons accompli au cours des dernières années et renforce leur accord pour les prochaines étapes de notre plan stratégique », a déclaré René Roy, producteur de porcs et coprésident de SAC. « SAC crée un forum unique de collaboration et de synergies et je suis convaincu que ces valeurs continueront à nous guider vers des réalisations nouvelles. »

SAC réunit les gouvernements fédéral, provinciaux et territoriaux ainsi que l'industrie en vue d'une orientation concertée vers un système de santé et de bien-être des animaux d'élevage cohérent, fonctionnel et adapté au Canada.

Grâce à sa nouvelle Division de la gestion des urgences, SAC s'efforce d'améliorer l'état de préparation du Canada à réagir aux urgences en matière de santé animale en facilitant la cocréation de plans partagés pour les gouvernements FPT et l'industrie. Cette initiative s'appuie sur les succès obtenus dans le cadre de la coordination du Conseil exécutif de gestion de la peste porcine africaine (CEG PPA), où des progrès significatifs ont été réalisés grâce à la mise en place de réseaux de collaboration, au partage d'informations, à la planification de la préparation et à la clarification des rôles et responsabilités respectifs afin de soutenir les actions coordonnées de toutes les parties prenantes FPT en cas d'éclosion d'une maladie animale. De plus amples informations sur les progrès de l'organe de gestion de la peste porcine africaine sont disponibles dans le [rapport récemment publié](#).

« Les enseignements tirés du Conseil d'administration de la peste porcine africaine permettront de renforcer la coordination et la collaboration sur d'autres questions importantes en matière de santé animale, comme la planification continue de la lutte contre l'influenza aviaire hautement pathogène et la fièvre aphteuse, ainsi que la création d'une nouvelle banque de vaccins gérée par l'ACIA », a déclaré Dr Keith Lehman, vétérinaire en chef de l'Alberta et co-président de SAC.

La nouvelle division viendra également compléter le travail des autres divisions existantes de SAC qui se concentrent sur le bien-être des animaux (Conseil national pour les soins aux animaux d'élevage - CNSAE) et la surveillance des maladies animales (Système canadien de la surveillance de la santé animale - SCSMA).

Santé animale Canada (SAC) est une organisation unique à but non lucratif financée conjointement par des parties prenantes fédérales, provinciales, territoriales, sectorielles et non gouvernementales. SAC mobilise l'expertise requise pour aborder des dossiers importants, comme la gestion des

urgences, le bien-être des animaux et la surveillance de la santé animale, dans le cadre du programme Une santé et Un bien-être. SAC et ses divisions pilotent le lancement de projets visant à répondre aux besoins des parties prenantes en matière de santé et de bien-être animal au Canada.